

## **La Vila Joiosa ultima los preparativos del Campamento Real de `Els Reis a la Marina Baixa'**

El proyecto navideño que llevan a cabo las compañías de fiestas Moros Tuareg y Contrabandistas de la Vila, en colaboración con el Ayuntamiento de la Vila Joiosa, centralizará la navidad de la comarca en la Vila los días 4 y 5 de enero

El parque de La Barbera de los Aragonés se convertirá en un auténtico campamento de los Reyes Magos de Oriente los días 4 y 5 de enero, donde niños y niñas junto a familiares y amigos, podrán vivir una extraordinaria experiencia que no olvidarán.

Los días previos, una comitiva de pajes reales ha visitado los colegios y hospitales de la Marina Baixa, recogiendo las cartas donde las niñas y niños han plasmado todas sus ilusiones, y donde se les ha invitado a visitar el campamento real que se instalará en el Parque La Barbera de la Vila durante los próximos dos días.

El campamento consiste en un circuito en el que se podrá ver a todos los pajes trabajando, las tiendas de campaña donde se hospedan los Reyes, se podrán ver animales, paneles con sus cartas, regalos empacados esperando ser entregados, carteros reales, actuaciones de asociaciones culturales, coros infantiles... Además habrá paradas donde diversas asociaciones socioculturales venderán juguetes y artículos navideños, y habrá otros espacios donde poder tomar bebida, comida y otras gastronomías navideñas.

Dentro del programa de actividades que ofrece el Campamento Real de `Els Reis a la Marina Baixa', el día 4, a las 12.30 horas, tendrá lugar una inauguración del mismo a la que asistirán los alcaldes de los municipios de la Marina Baixa, y representantes de la diversas administraciones y asociaciones socioculturales que colaboran con el proyecto.

Por otra parte, el día 5 de enero tendrá lugar la tradicional Cabalgata de Reyes; una cabalgata llena de ilusión y realismo en la que sus

Las majestades irán acompañadas de todos sus pajes para poder hacer la entrega de los regalos. La Cabalgata de Reyes tendrá comienzo a las 18.00 horas y recorrerá las calles del centro de la Vila en el siguiente orden, calle Ciutat de València, calle Constitución, calle Pizarro, calle Colón, calle Barranquet, y finalizará en el parque de La Barbera.

“Estamos ultimando los preparativos del Campamento Real para que todo esté listo para la llegada de Majestades de Oriente, que están a punto de llegar a la Vila.” declara Martal Sellés, edil de Fiestas. Además, Sellés asegura que “este ilusionante proyecto rebosa magia para los más pequeños, haciéndose por y para ellos, y a su vez beneficiará al pueblo de la Vila, convirtiéndolo en el referente navideño de la ciudad de la Navidad de la Marina Baixa, fomentando el turismo local y revitalizando el comercio vilero.”

**Noticia publicada el** 03 de Enero de 2020

**Fuente:** Fuente propia

**Categoría:** Fiestas, Turismo.

